

桜も笑顔も満開！ 島見緑地桜まつり広報活動



新潟地本（本部長 1陸佐 小見明之）は、4月10日（日）新潟市北区の新潟県立島見緑地公園「桜まつり」において、第30普通科連隊（連隊長 1陸佐 遠藤祐一郎）の支援を得て広報・募集活動を行いました。桜も満開の時期を迎え暖かい日差しの中、警察、消防とともに「働く車展示」で高機動車を展示しました。目にする機会の少ない自衛隊車両は注目を集めました。

来場者は、笑顔で陸・海・空の制服を選び、試着しての記念撮影や展示車両の見学、乗車を楽しんでいました。また、広報官から自衛隊の説明を聞き「陸・海・空自衛隊の任務や職種説明がわかりやすかった。」と言った声や、「普段の訓練はどんなことをしているんですか？」等の質問に答える隊員に感心する姿もありました。





来場者からは、「昨日は高田でブルーインパルスを見て今日はこちらのイベントに来ました。」「去年も来ましたが、今年も自衛隊に来てもらえて良かった。」といった声も聞かれました。

新潟地本はこれからも地域の皆様に今まで以上に自衛隊を身近に感じてもらうため、近隣の部隊と連携して効果的な広報活動を行っていきます。

